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Zusammenfassung

        
Die Analyse der Messungen der Fingergliedlängen mit Hilfe der metakarpophalangealen Profilmuster ist weiter ausgebaut worden. Der Verfasser schlägt vor, diese Messungen mit der Gesamtlänge der Fingerglieder zu korrelieren, um zu einer einzigen Tabelle der Mittelwerte und Standardabweichungen für alle Lebensalter vom dritten Lebensjahr bis zum Erwachsenenalter zu gelangen. Die hier beschriebene Technik hat sich als sehr nützlich beim Vergleich veröffentlichter Bilder mit den Röntgenaufnahmen erwiesen. Die Technik ermöglicht es, auch kleinere spezielle Abweichungen bei Mißbildungen zu erkennen. Beispiele des trichorhino-phalangealen Syndroms, Typ 1 und 2 (Langer-Giedionsches Syndrom), werden beschrieben und mit den Angaben in der Literatur verglichen.


      
        
Summary

        
The analysis of measurements of phalangeal lengths with the metacarpophalangeal pattern profile plots (MCPPP), has been further extended. I suggest to correlate these measurements to the total length of the phalanges in order to obtain only one mean and standard deviation table for all ages from 3 years to adults. The technique described has proved very useful for comparing published pictures with actual x-ray images. The technique also yields an enhancement of small peculiarities in the plots of a given malformation. As an example the plots of the tricho-rhino-phalangeal syndromes type 1 and 2 (Langer-Giedion syndrome) are presented and compared with the literature.
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